
PROCÈS-VERBAL 

DE LA SESSION ORDINAIRE DU 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE SECONDAIRE NATAGAN 

 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

ORDINAIRE TENUE 5 NOVEMBRE 2018 

 

 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Natagan 
tenue à au local 301 le cinq novembre deux mille dix-huit. 

 

 

 
Sont présents (es) :  Mmes 

         Nancy Létourneau 

         Patricia Tremblay 

         Karine Briand 

         Lucie Rajotte 

         Nathalie Richard 

         Karoll-Ann Bisson 
         Nathalie Lafleur 
         Audrey-Ann Lepage 
 
 
 
M. 
        Jonathan Grignon     
 

 

 

 

Sont absents (es)  Mmes 
         Véronique Beaudoin 
         Mélanie Fiset 
         Karine Bilodeau 
         Cindy Lalancette 
 



Mot de bienvenue  
 

 

Vérification du 
quorum 
 

Le quorum est atteint 

Lecture et adoption 
de l’ordre du jour du  
5 novembre 2018 
 

CE-783-18 Il est résolu sur proposition de  
Mme Nathalie Lafleur 
                     Que l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout du 

représentant des professionnels. 
 

Adoptée 
 

 

Adoption du procès-
verbal du  
26 septembre 2018 
 
 
 
 
 
Adoption des règles 
de régie interne 
 
 
 
 
 
 
 
 
Adoption du budget 
du CÉ 
 
 
 
 
 
 
 
Adoption du 
calendrier de travail 
du conseil 
 
 
 
 
 
7. Dénonciation 
d’intérêt 
 
 

CE-784-18 Il est résolu sur proposition de  
Mme Patricia Tremblay 
  Que le procès verbal soit adopté tel que présenté. 

 
Adoptée 

 
 
 
CE-785-18 Il est résolu sur proposition de  
Mme Karine Briand 
 Que les règles de régie interne soient adoptées telles que   

présentées. 
 

Adoptée 
 
 
 
 
CE-786-18 Il est résolu sur proposition de  
Mme Audrey-Ann Lepage 
  Que le budget de 500$ soit adopté tel que présenté. 

 
Adoptée 

 
 
 
 
CE-787-18 Il est résolu sur proposition de  
M. Jonathan Grignon 
  Que le calendrier de travail soit adopté tel que présenté. 

 
Adoptée 

 
 
 
Aucun 
 
 
 



8. Adoption de l’état 
des résultats 
budgétaire 2017-
2018 
 
 
 
 
 
 
Adoption des 
différentes sorties 
éducatives 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
10. Rapports 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-788-18 Il est résolu sur proposition de  
Mme Patricia Tremblay 

Que l’état des résultats budgétaires 2017-2018 soit adopté 
tel que présenté. 

 
Adoptée 

 
 
 
 
Le 6 novembre, visite de la FP à La Sarre. 
Le 14 novembre, Visite de la FP à Amos. 
À venir, visite à La Piaule de Val-d’Or. 
 
CE-789-18 Il est résolu sur proposition de  
Mme Nathalie Richard 
 Que les différentes sorties éducatives soient adoptées 

telles que présentées. 
 

Adoptée 
 
 
 
 
De la direction :  

 
i) Projet éducatif; présentation de l’échéancier et du calendrier.  

 
 

ii) Période d’étude : 
 Il y a des groupes plus sérieux et plus organisés, mais 

d’autres sont plus difficiles. 

 À la cloche, un élève écrit au tableau ce qu’ils ont à faire 
avant de descendre chercher le matériel. Durant ce temps 
de battement, Jonathan et Karoll-Ann s’assurent que les 
élèves remontent rapidement. 

 Les périodes de cours sont plus courtes, ce qui apporte 
plus de devoirs aux étudiants en mathématique option. 

 
 

iii)   Il y a beaucoup d’attente à l’autobus à la fin des classes. 
Nancy va vérifier demain (6 novembre) s’il est possible de 
prendre les élèves du secondaire avant ceux du primaire. 
 
 

iv) La municipalité soumet un projet avec le Mont-Vidéo pour que 
les élèves aient plus accès pour les sorties en éducation 
physique. Un montant de 300$ sera payé par Loisirs et Sports 
Abitibi-Témiscamingue et nous aurons un montant de la 
municipalité pour le transport, etc. 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
11. Correspondance 
 
 
 

 Représentants des enseignants:  
 

i)  Activités 

 Quartz sur la persévérance scolaire; 
 Policière sur la légalisation du cannabis; 
 Maison Jean Lapointe pour les secondaires 1 sur la 

consommation de MADD; 

 Journée carrière pour les secondaires 4 et 5 à Amos; 
 Élection du conseil étudiant; 
 Halloween; 
 Liaison justice secondaire 1; 

 
 
Représentant des élèves :  

 
i)  Aucun; 

 
 
 
Représentant des professionnels :  

 
i)  Coalition diversité sexuelle : un atelier sera donné par un 

intervenant aux secondaires 4 et 5; 
 

ii) On s’aime du bonheur : 

 Un projet sur l’itinérance. Les étudiants vendent des 
crayons biodégradables. 100% des profits vont à la Piaule 
de Val-d’Or ou à L’Accueil d’Amos; 

 Plusieurs compagnies sont intéressées par le projet; 

 Les élèves iront visiter la Piaule; 
 Nous aurons la visite de Jean-Marie Lapointe le 4 avril 2019 

à l’école (3500$ de frais); 
 Nous ferons la confection de sacs pour itinérants; 
 Sortie à Montréal : visite entre autre de l’accueil Bono. 

 
i) Projet entreprenariat école et Mont-Vidéo : 

 Notre but est que tous les enfants qui fréquentent une 
école de Barraute puissent faire du ski gratuitement.  

 Nancy regardera avec Yannick Roy pour une concentration 
ou un sport-étude; 

 
 
Aucune Correspondance 

12. Questions du 
public 
 
 
 
 

Aucune question du public 
 
 
 
 
 



13. Varia 
 
 
 
 
 
 
14. Levée de la 
rencontre 

Cafétéria : 
Nous envisageons la possibilité de faire livrer des repas au primaire pour 
les plus jeunes; 
Le processus est en cours de vérification (la possibilité et l’intérêt). 
 
 
 
 
CE-790-18 Il est résolu sur proposition de  
Mme Karine Briand 
                    Que la rencontre soit levée. 
 
Il est 20h37. 

Adoptée 

 
 
 
 
 
                   

         Mme Karine Briand, Présidente   Mme Nancy Létourneau, Directrice 


